
 

 

 

 
Ata nº. Quinze 

 
Aos trinta e um dias do mês de julho do ano de dois mil e dezoito, reuniu o 
executivo da junta de freguesia, na sua sede, estando presentes os senhores 
Fernando Araújo, Presidente, João Paulo Fernandes, Secretário, Maria Helena 
Rodrigues, Tesoureira e os vogais Antero Antunes e Nuno Morais.  
 
Aberta a reunião, o secretário procedeu à leitura da ata da reunião anterior. 
 
Ponto um- Informações do Sr. Presidente sobre obras executadas:  
Limpeza de arruamentos do Bairro Novo, Bujos, Vale Simões e Vale Salgueiro; 
Limpeza de arruamentos de Godinhela; 
Limpeza de arruamentos de Tábuas. 
 
Ponto dois - correspondência recebida:  
Correio Eletrónico: 
Município de Miranda do Corvo: 
Reunião da comissão de toponímia; 
 
Centro Hípico de Miranda do Corvo: 
Convite para entrega de prémios do campeonato equestre; 
 
Clube Atlético Mirandense: 
Convite para tomada de posse dos novos corpos sociais; 
 
Ponto três – Correspondência Enviada: 
Município de Miranda do Corvo: 
Ofício nº 45 – Pedido de apoio para a festa da fonte dos Amores. 
 
Imprensa: 
Sem registo. 
 

 
Ponto quatro – Outras deliberações: 
Foi deliberado realizar a noite de fados na fonte dos Amores, no dia 15 de se-
tembro, para tal será necessário contratar artistas e equipa de som. O secretá-
rio ficou encarregado de fazer os contactos. 
  
 
 



 

 

 

 
Em todas as deliberações onde não esteja registado expressamente o contrá-
rio, entendem-se estas, como tomadas por unanimidade. 
 
Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião da qual vai ser 
lavrada a presente ata que, depois de lida e aprovada vai ser assinada por 

todos os presentes.  
 
 


